H29 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取り組み状況の説明事項
1	河原林町	河原林町「まちづくり計画」の具体化に向けた、指導支援について (自治会からの説明)				
2	河原林町	並行した左岸堤防の防災道路整備 計画並びに(通称)南河原(七谷川	天井側改修区間は、H29.2にアドバイザー会議から改修の了承をいただきました。しかし、未登記物件があり整理が必要です。早期着手に向け府に強く要望してまいります。 河川堤防敷の利用については地域の要望に添えるよう京都府と調整しながら進めたいと思います。 南河原は、改修が終われば分水は七谷川へ流れますので、自治会においてまちづくり計画に沿った利用計画を策定した段階で協議させていただきたいと思います。	土木建築部長		平成29年9月に、今年度事業として市道池尻宇津根線に係る市道橋付近の60m区間の河床掘削工事の発注をされ、平成30年3月末に完成する予定です。また、亀岡市桂川改修促進期成同盟と連携し、10月26日に府へ要望活動を実施しました。引き続き事業推進されるよう働きかけてまいります。
3		七谷川周辺地域の有効活用と集落 内竹林、畑地、雑種地(宅地跡)等 の開発規制緩和について	「亀岡市緑の基本計画」で、さくら公園などの「七谷川緑地」は「緑の拠点」として位置づけており、京都府が進める七谷川河川改修工事との整合を図りながら緑地内で行える保全及び活用方策について検討していきます。 農林業の担い手の確保や地域コミュニティの維持に向けた定住促進策として、開発許可制度の中で一定の用途の建築物の建築を許容する制度の運用に向けた検討を進めています。	まちづくり推進部長	3検討	こん談会での回答のとおりです。
4	河原林町	「丹波NEW風土記の里」整備構想 の具体化について	「丹波NEW風土記の里」整備構想の中核として丹波国分寺跡の史跡公園整備事業を計画的に進めています。現在、文化庁の指導を受ける中で、史跡丹波国分寺跡整備検討委員会において短期・中期的な視点で計画を検討し、計画的に推進してまいります。	教育部長	③検討	現在、「史跡丹波国分寺跡整備検討委員会」を開催して、 丹波国分寺跡の整備計画の見直しを行っています。今後、 短期・中期的な計画を立て、整備工事を実施していく予定で す。河原林町自治会をはじめ「丹波NEW風土記の里整備 構想促進協議会」と連携・協力し、丹波国分寺跡の活用に ついて協議していきたいと考えます。
5	河原林町	市道池尻宇津根線バイパス未整備 区間の整備促進について	市道池尻宇津根線の道路計画については現在、七谷川右岸側の橋台及び道路 築造工事を実施しています。 勝林島地内の未買収区間については早期用地取得に向け鋭意用地協議を進め ています。当該道路事業についても現在京都府が取り組んでいる府道郷ノ口余部線 の事業進捗に整合を図るべく取り組んでおります。	土木建築部長	①実施	こん談会での回答のとおりです。
6	河原林町		大納言小豆など地域の特産物を活かした「6次産業化」を含めた取り組みの中で両施設が地域の活性化につながる方策等を地域ともに検討していきたいと考えています。隣地の畑地や周辺の水田を含めて、観光農園的な活用につながり、河原林町をはじめ川東地域の農業や産業観光振興に資するよう地域との連携を図りたいと思います。	産業観光部 農政担当部長	③検討	こん談会での回答のとおりです。

H29 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取り組み状況の説明事項
7	河原林町	鳥獣害対策の強化について	カラス対策については町内に捕獲艦を設置し、亀岡猟友会と協力し駆除をしていただき、捕獲活動及び捕獲数量に対して補助をしています。 鹿の捕獲については計画捕獲に加えて、地元からの要請に応じて、その都度捕獲活動を行っています。	産業観光部 農政担当部長	①実施	こん談会での回答のとおりです。
8	河原林町	養豚施設(馬路)の環境保全対策の 徹底と牛舎・堆肥舎(千歳)建設計 画における環境対策について	農事組合法人丹波畜産協同組合については環境保全に関する協定書に基づき、 定期的に環境保全委員会の開催や養豚場の現地視察も実施することで畜産公害の 防止と是正を図り、健全な生活環境及び農業生産環境を確保するべく取り組んてい ます。千歳町の牛舎・堆肥舎の建設計画については現地見学及び計画の地元説明 会での意見をもとに、事業者に文書提出を求めています。	産業観光部 農政担当部長	②実施予定	こん談会での回答のとおりです。
9	河原林町	市道池尻宇津根線街路灯の電気料 金負担区分の変更と地区内街路灯 の新設箇所増について	公衆街路灯については、市内一円に街路灯が相当数あることから設置後の維持管理は地元でお願いしたいと考えています。電気料金については現行どおりの助成金を交付したいと考えます。 街路灯の設置については市民ニーズがあり優先順位が高い事業と認識しているが、予算も限られておりすべての要望に応えられていない状態です。河原林町については平成27年度に一定の整備が済んだものととらえております。	土木建築部長	⑤困難 ③検討	こん談会での回答のとおりです。
10	河原林町	市道と府道の交差点の交通安全対 策について(道路標識等の設置)	市道堂ノ前正田線については警察との協議の中で供用開始にあたり必要な交通 安全対策はなされたと考えます。要望のなかで市が整備可能な交通安全施設である ものについては優先度、緊急性の高いものより検討してまいります。	土木建築部長	③検討	こん談会での回答のとおりです。